

12 proyectos de Aysén, Cisnes, Coyhaique y Guaitecas son los ganadores del Fondo Concursable de AquaChile



En Puerto Aysén se realizó una emotiva ceremonia donde AquaChile entregó un cheque simbólico a representantes de las organizaciones sociales y comunitarias de la región de Aysén que se adjudicaron los Fondos Concursables 2024. En esta oportunidad fueron seleccionadas 12 organizaciones de la zona, provenientes de las comunas de Melinka, Puerto Cisnes, Puerto Gala, Islas Huichas, Puerto Chacabuco, Puerto Aysén y Coyhaique, las que desarrollarán sus proyectos en áreas como el acceso a agua potable, luminaria pública, salud y bienestar social, medio ambiente, rescate de cultura local y educación, entre otros.

“Estamos muy contentos de recibir este apoyo para la gestión del Jardín infantil, ya que permitirá el trabajo al aire libre que es muy importante, estoy muy agradecida con la empresa”, dijo Melisa Hernández, directora del Jardín Infantil La Sirenita Cisnes. A lo que Nadia Cayuminapiyan, fundadora de la Agrupación Folclórica Entre Canales sureños, agregó: “Estamos muy agradecidos de la empresa, ya que estos proyectos nos abren puertas y sirve a todos los integrantes de la agrupación”.

Las organizaciones ganadoras de esta sexta versión de Fondo Concursable, el que beneficia a las comunidades vecinas a las operaciones de la empresa, fueron el Comité de Agua Potable de Islas Las Huichas (Aysén), la Corporación de Desarrollo Productivo del Litoral de Aysén (Aysén), la Fundación Vidas con Propósitos (Aysén), el Rotary Club de Puerto Aysén (Aysén), el Grupo de Padres y Apoderados del Jardín Infantil La Sirenita (Cisnes), las Artesanas de Puerto Gala (Cisnes), el Comité de Electrificación y Agua Potable Melimoyu (Cisnes), la Fundación Subacuática Aguas Claras en la Patagonia (Coyhaique), la Asociación Gremial Arte Patagonia (Coyhaique), el Centro General de Padres

y Apoderados del Liceo Melinka (Guaitecas) y la Agrupación Folclórica Entre Canales Sureños (Guaitecas).

Francisco Sandoval, Gerente de Comunidades de AquaChile, destacó: “Estamos muy contentos con los resultados de esta sexta versión del Fondo Concursable de AquaChile. Beneficiaremos a 46 organizaciones de las comunas y regiones donde operamos, con un impacto directo para más de 7.000 personas. En la región de Aysén seleccionamos 12 proyectos de las comunas de Cisnes, Aysén, Coyhaique y Melinka, los que van a beneficiar a clubes deportivos, escuelas, instituciones de trabajo ambiental con discapacidad. Son proyectos muy lindos proyectos que van a permitir estar en contacto con organizaciones y comunidades de la región. de Aysén. Hay una gran diversidad de las iniciativas seleccionadas, que abordan temas de acceso a agua potable, inclusión en educación, apoyo a adultos mayores, bomberos, comités de salud, comunidades indígenas, artesanía, turismo, emprendimientos de mujeres, deporte, equipamiento comunitario y medio ambiente. Este proyecto refuerza el compromiso de AquaChile con el desarrollo sostenible de las comunidades donde operamos”.

“Nos sentimos tremendamente orgullosos y agradecidos por la entrega de estos fondos, que sin duda va a hacer un gran plus para seguir equipando a los buzos y así seguir limpiando las aguas de la Patagonia”, aseguró Héctor García, presidente de la Fundación Subacuática Aguas Claras de la Patagonia.

Ximena Solís, encargada de comunidades de AquaChile en Aysén, comentó: “Nos llena de orgullo ver la alta convocatoria que tuvimos este año en Aysén, con tantas organizaciones comprometidas con el bienestar de sus comunidades. Los proyectos que hemos seleccionado no solo reflejan la diversidad y riqueza cultural de nuestra región, sino también el profundo sentido de

responsabilidad social de quienes los lideran. Esperamos que cada una de estas iniciativas tenga un impacto significativo, mejorando la calidad de vida de las personas y fortaleciendo el tejido social en nuestra querida región. Los proyectos ganadores reflejan las necesidades y desafíos que enfrentan las diversas organizaciones, y también un compromiso admirable para generar cambios significativos y sostenibles. Cada proyecto que se postuló representa una visión única y un compromiso con el progreso de nuestras comunidades”.

“La postulación a los Fondos Concursables de AquaChile 2024, nace como una idea que nos propone a Corpaysén, la Escuela Almirante Simpson, debido a que el estado de su luminaria estaba bastante alicaído, lo que afectaba el rendimiento escolar y la capacidad de aprendizaje de los niños y entonces nos pidieron como corporación, postular a este proyecto para abaratar tanto los costos de electricidad, mejorar la calidad lumínica y considerar que la Escuela Almirante Simpson es un espacio muy importante para la comunidad, ya que no solamente es un espacio para los estudiantes sino también para todos los habitantes de Puerto Chacabuco”, aseguró Alvaro Contreras de CorpAysén.

En total, este año se recibieron 447 postulaciones y se seleccionaron 46 proyectos ganadores de las regiones de La Araucanía, Los Lagos, Aysén y Magallanes. Estas iniciativas beneficiarán directamente a más de 7.000 personas, contribuyendo así a mejorar la calidad de vida de las comunidades locales.

AquaChile es un actor destacado en la industria nacional del salmón, elaborando productos de alta calidad a través de una producción responsable con el medio ambiente y cercana a las comunidades vecinas.